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　県内外から人が訪れる商業施設な
どの誘致を行い、山梨県の活性化を
希望する。

　塩崎駅南口駅前広場内にある桜の木につきまして
は、これまでも駅利用者の出迎えをはじめ、駅や地
域の発展とともに開花してきた桜であり、南口のシ
ンボルとして保存してまいります。
　また、「甲斐市緑の基本計画」においては、双葉
庁舎周辺を「花と緑の拠点」として位置付けており
ます、積極的に緑化の推進・誘導を図ります。

JR中央線塩崎駅を中心としたまちづくり計画（案）に対する
パブリックコメント実施結果

1　実施期間　　　平成２３年２月４日（金）～平成２３年２月２５日（金）

2　意見提出数　　３件（11項目）

3　提出された意見の概要と市の考え方

　塩崎駅周辺の県道甲府韮崎線と市
道が交差する塩崎駅入口交差点及び
塩崎駐在交差点には、左折のルート
しかない。

　県道甲府韮崎線と市道が交差する塩崎駅入口交差
点及び塩崎駐在交差点の検討につきましては、現
在、県と市において、県道の歩道拡幅及び県道市道
内への右折レーンの設置などの検討を行っておりま
す。
　この二つの交差点を含めた県道市道の渋滞解消や
安全性の確保を図るため、本交差点や道路改良につ
いては、本計画に位置付け整備の推進を図ります。

意見の概要 市の考え方

　塩崎駅周辺につきましては、「甲斐市都市計画マ
スタープラン」に定める「都市づくりを進めるべき
方向性（将来都市構造）」の設定に基づいた都市づ
くりに努めてまいります。

　市道新町山本線について、駅南側
は道幅が狭いことや駅から交差点ま
でが短いこと、また歩行者の横断で
右折車の交通に支障がある等の問題
点がある。

　市道新町山本線につきましては、本年2月に実施
した交通量調査をはじめ、今回いただいた意見等を
参考に、今後の詳細な実施設計への検討を行うもの
であります。
　また、本事業につきましては、小さなコストで大
きな効果を得ることを念頭に置き、今後の実施設計
案などにつきましては、地域の皆様にお示ししなが
ら、事業の推進を図ります。

　市役所双葉支所を活用した国道２
０号線までのルートの確保を提案す
る。

　国道20号線までのルートの確保につきましては、
平成23年度策定予定の道路整備プログラムや塩崎駅
周辺整備事業の実施設計におきまして、国道２０号
線、県道甲府韮崎線と市道双田線の交差点部の改良
などと併せて検討を重ねてまいります。
　また、駅から市役所双葉支所、公民館、図書館、
ふれあい文化館の施設利用者の利便性の向上、歩行
者の安全性の確保なども、併せて検討します。

　本市の基本理念である「緑と活力
あふれる生活快適都市」の実現を図
るため、塩崎駅南口公民館前にある
桜の木をシンボルツリーとして保存
してほしい。
　また、駅周辺は、季節の花が咲
き、緑にあふれた季節感のある潤い
豊かな駅にしてほしい。
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意見の概要

　駅周辺には、生活密着型の商業施
設等の集積が必要ではないか。
　また、塩崎駅に「農の駅」分店配
置の検討を。

市の考え方

　塩崎駅の南北に観光案内板を設置
して、観光施策の推進を図られた
い。

　塩崎駅につきましては、市の西側のターミナルと
して利活用を図ってまいりますが、平日は主に通勤
通学の利用者が多く、休日は県内外からの来訪者の
利用が増えます。このような利用状況を踏まえ、地
域の方々をはじめ、駅利用者が安全で安心して利用
できる駅の整備を図ります。

　「甲斐市の花と木」を制定し、そ
れを植樹することも検討しては。

　市の木、市の花などにつきましては、甲斐市合併
の10年目の節目において制定する予定であります。
　駅の植樹につきましては、南口駅前広場内にある
桜の木はシンボルツリーとして保存し、また、駅北
側にある光照寺の桜も有名であることから、北口駅
前広場内にも桜を含めシンボルツリーの植栽を検討
します。

　歩道につきましては、安全性の確保を図りながら
人にやさしい歩道の整備を図ります。
　また、駅を中心としたまちづくりの観点からも地
域の方々が集える景観に配慮した設計を行います。

　駅利用者の乗降客増加に伴う周辺環境の現況につ
いては確認しており、併せて地域住民の方々からも
ご意見を頂いております。
　安心・安全な環境づくりのため、引き続き、警察
との協議を進め、地域の治安維持の方法等について
検討します。

　塩崎駅周辺整備事業につきましては、交通基盤の
整備と併せ、公共交通機関の整備や観光振興なども
含めたまちづくりを検討してまいります。
　関係部署職員により各分野のあり方について検討
を行っているところであり、関係機関との調整を進
めてまいります。

　竜王駅と同様に南北の駅前広場それぞれに案内板
等の設置を検討します。

　塩崎駅は、駅利用者がホッとする
様な優しい、温かみのある安心安全
な素朴な駅を望む。

　駅南北の歩道等は、殺風景なアス
ファルト舗装ではなく、人にやさし
い歩道をお願いしたい。（石畳やレ
ンガ敷きのように見せる「ストリー
ト・プリント」など）

　「ラザウォーク甲斐双葉」のオー
プン以来、塩崎駅の乗降客数は増加
している。しかし、周辺環境は乗降
客の増加に比例して悪化していると
思われる。周辺の安心・安全な環境
のため、駐在所の移転や派出所の設
置、警察によるパトロールなどの検
討を。


